

LEVIER

Un quadruple départ en retraite au foyer Rousset

Le foyer emploie une cinquantaine de salariés au service de personnes adultes handicapées mentales qui ne peuvent exercer un métier. Elles sont quatre à l'avoir quitté en 2022 pour une retraite bien méritée après une vie au service de ces pensionnaires pas comme les autres.

Le foyer de vie est l'un des premiers employeurs du Bourg centre de Levier, et emploie une cinquantaine d'employés : personnel éducatif et paramédical, surveillants de nuit ou encore administratifs contribuent au bon fonctionnement de l'établissement.

Les équipes sont encadrées par une cheffe de service éducatif et une directrice. 2022 a été une année rythmée par le départ en retraite de plusieurs collègues, un après-midi festif a été organisé, réunissant professionnels et résidents, pour permettre à tous de leur dire au revoir.

Mireille Contassot a ainsi débuté au foyer de vie en octobre 1989 comme monitrice éducatrice et y a fait toute sa carrière, pour terminer en février 2022. Elle a également assuré pendant de nombreuses années les missions de représentante du personnel se faisant porte-parole de ses collègues auprès de la direction.

Catherine Dumontet est arrivée en fin d'année 2000 au sein



De gauche à droite : Anne-Marie Tyrode, Mireille Contassot, Delphine Daval (directrice), Catherine Dumontet et Pascale Léger. Photo ER

du foyer, en débutant comme remplaçante non qualifiée. Elle a été accompagnée en formation d'AMP, aide médico-psychologique, pour être diplômée en 2007. Elle est partie en retraite en mai 2022.

Anne-Marie Tyrode a un parcours similaire. Arrivée au foyer pour des remplacements en 1995, elle y reste et est accompagnée en formation qualifiante d'AMP. Diplômée en 2001, elle exercera sa profession au foyer jusqu'au 30 septembre 2022.

Enfin, Pascale Léger débute en juillet 2000 à la MAS du Château (établissement présent sur Villeneuve-d'Amont) et intègre le foyer en décembre 2017. Elle y terminera sa carrière le 31 décembre 2022.

Toutes laisseront le souvenir de professionnelles investies au service des résidents accueillis,

de l'établissement et plus généralement de l'association.

Le Foyer Rousset, EANM (Établissement d'accueil non médicalisé), est un établissement qui accueille jusqu'à 48 résidents adultes porteurs de handicap mental sous trois modes d'accueil différents : internat permanent (365 jours/365), internat temporaire et accueil de jour. Historiquement cet établissement était une MECS (Maison d'enfants à caractère social), acquise par l'Association d'Hygiène Sociale en 1978. En 1988, le Foyer de vie Grange Rousset ouvre pour accueillir et accompagner 30 adultes handicapés, non travailleurs, âgés de 20 à 60 ans. En 2000, la capacité d'accueil du Foyer augmente, passant à 42 résidents dont un en accueil temporaire et un en accueil de jour.